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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas , realizada ao sétimo dia do mês de fevereiro de dois mil e 2 
doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- Centro. 3 

Estiveram presentes: os representantes do Poder público titulares :Maria Rita de 4 
Cássia Bueno Martins,Sara Maria Teixeira Sgobin, Eliane Jocelaine Pereira,Maria Ivone 5 

Pares Aranha Roque e seus suplentes:Cristiane Aparecida Florêncio Savi e Paola 6 
Bassoli Costa, os representantes da sociedade civil - entidades de atendimento 7 
e/ou defesa da criança e do adolescente – titulares:Abel de Mattos Cabral 8 

Neto,Lincoln César Moreira, Jairo Pereira Leite e seus suplentes:Dettloff von Simson 9 
Junior  e Fabiana Aparecida Ferreira, os representantes de entidades com 10 

atividades junto aos Movimentos Populares- titulares:Gustavo de Lima 11 
Bernardes Sales, Margareth Morelli  e Sheila Rodrigues de Oliveira.  Deliberação 12 
sobre: 1-Aprovação das Atas das reuniões de 24 e 31 de Janeiro/2012. As 13 

atas foram aprovadas por todos os presentes, com ressalvas da conselheira Margareth 14 
solicitando que conste na ata do dia vinte e quatro de Janeiro de dois mil e doze, 15 

quanto ao pedido de alteração de horário das reuniões ordinárias para o período 16 
noturno, justificando que o horário viabilizaria a participação da população. Jairo 17 
solicita que Paola Bassoli Costa se apresente, ao fazê-lo refere que a partir desta data 18 

representará o Gabinete do Prefeito junto ao CMDCA.2-Reestruturação das 19 
Comissões e escolha dos Coordenadores.  Jairo esclarece sobre o papel e a 20 

importância das comissões, em seguida Eliane refere sobre a existência de 7 (sete) 21 
comissões, sendo 3 permanentes: Comissão de Registro, de Finanças e Orçamento. A 22 
diretoria anterior, após a análise e considerações de que pautas semelhantes eram 23 

abordadas nas diversas comissões propõe a redução delas, para 3 comissões com a 24 
finalidade de agilizar questões comuns e facilitar a participação de seus membros, 25 

seguindo o modelo da tipificação do SUAS e a criação de uma Comissão de Políticas 26 
Públicas, Cristiane acrescenta que os coordenadores das comissões apontaram 27 
dificuldades de participação. A nova proposta objetiva reunir assuntos comuns, dando 28 

uma qualificação maior e amplia a participação das pessoas. Maria Ivone acrescenta 29 
que o acúmulo de demanda e os serviços de cada conselheiro justifica a necessidade 30 

de reorganizar a forma de participação nas comissões.  Margareth faz questionamento 31 
quanto ao modelo a ser seguido, considerando que o CMDCA embora  esteja ligado à 32 
Secretaria Municipal de Cidadania Assistência e Inclusão Social, é um espaço 33 

transversal, e não deve, portanto restringir a Assistência Social, sugere que o debate 34 
seja levado as comissões. Jairo esclarece que as comissões existem desde a criação 35 

do Conselho, não existia SUAS, naquele momento alguns anos atrás elas cumpriram 36 
com seu papel. Lincoln esclarece que as comissões estão previstas em lei, e no 37 

regimento interno do CMDCA, propõe que as comissões sejam consultadas e em 38 
seguida seja feito o retorno a este colegiado. Diante da discussão, foi encaminhado 39 
por consenso que o conselho escolha representantes e/ou coordenadores com 40 

atribuição de se reunir com as comissões e debater sobre a proposta de 41 
reestruturação. Alguns conselheiros farão o debate na condição de coordenadores 42 

junto as comissões, enquanto outros farão na condição de representantes, Margareth 43 
apresentou-se para debater com a Comissão Criando Rede de Esperança (CRES) na 44 
condição de representante, Maria Ivone fará o debate na Comissão de Enfrentamento 45 

à Exploração Sexual Comercial contra Crianças e Adolescentes EESCCA como 46 
representante, Lincoln representará o debate com a Comissão de medidas 47 

Socioeducativas e Justiça Restaurativa (MSE), Rachel representará o colegiado junto a 48 
Comissão de Abrigos, Paola coordenará o debate na Comissão de Registro, Gustavo 49 
coordenará o debate na Comissão de Violência Doméstica (VDCCA), Abel fará a 50 

coordenação do debate na Comissão de Finanças e Orçamentos, Eliane coordenará o 51 
debate com a Comissão de Assuntos Jurídicos, sendo proposto a extinção desta 52 

comissão, considerando que as consultas jurídicas sempre são reportadas a 53 
procuradora da SMCAIS/PMC,  Lincoln assume a coordenação da Comissão Jovem 54 
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Aprendiz e Rita fará o debate junto a comissão da  Proteção Social Básica como 55 

representante, sugeriu-se que os conselheiros cumpram com esta primeira tarefa o 56 
mais breve possível, foi colocado em votação todas as indicações e aprovado com 12 57 

votos favoráveis. 3-Escolha do representante suplente do CMDCA junto ao 58 
Comitê Regional de Enfrentamento ao Tráfico de Pessoas- CRETP.  Lincoln 59 

inicia a pauta referindo que existem outras representações para serem assumidas 60 
inclusive em outros conselhos, a representação no CMAS-Comissão do Bolsa família 61 
será feita por Rita, no COMEN-Conselho de Entorpecentes a representação será 62 

realizada por Sara como titular e Sheila será a suplente, no Conselho de Educação a 63 
representação será  feita por Lincoln na condição de titular e Cristiane será a 64 

suplente, no CMAS-GT Transportes não foi deliberado, considerando que será 65 
necessário fazer uma consulta junto ao conselho, uma vez que o transporte foi 66 
retirado da pauta da Assistência Social, CRETP- Prevenção e Enfrentamento ao Tráfico 67 

de Pessoas terá como representante titular a Sheila e como suplente a Fabiana, a 68 
representação no Conselho Municipal de Direitos Humanos e Cidadania já havia sido 69 

deliberada em reunião anterior ficando representado por Gustavo Bernardes como 70 
titular e Maria Ivone como suplente. Gustavo informa sobre duas datas agendadas 71 
para uma audiência pública e uma reunião ordinária, foi colocado para votação todas 72 

as indicações e aprovado por unanimidade dos conselheiros. 4. Ofício da Vara da 73 
Infância Prot.CMDCA 034/2012. Solicitação para verificação de 74 

instrumentalizar um dos abrigos de Campinas para receber 75 
criança/adolescente com problemas graves de saúde. Esclareceu-se que os 76 
abrigos não estão preparados para receber pessoas nestas condições. Eliane refere 77 

que o CMDCA não executa política de alta complexidade cabendo ao poder público a 78 
sua execução, Gustavo exemplifica que já ocorreu extinção de serviços devido a falta 79 

de responsabilização das políticas públicas de atendimento a população. Lincoln e 80 
Cristiane sugerem que através da comissão os abrigos sejam instrumentalizados para 81 
construção de uma política de atendimento para situações semelhantes e Sara fará 82 

documento oficializando deliberação deste colegiado com conteúdo que esta situação 83 
se trata de responsabilidade da saúde e este conselho debaterá com sua comissão de 84 

abrigos em conjunto com grupo de elaboração do Plano Municipal de Convivência 85 
Familiar e Comunitária o que foi aprovação por todos. 5. Dia 18 de Maio. Maria 86 
Ivone reforça a importância de envolvimento dos diferentes serviços a fim de evitar a 87 

sobrecarga de apenas uma frente de trabalho, foi proposto então a formação de um 88 
GT que será composto por Maria Ivone, Cristiane, Rita e Margareth, que farão o 89 

chamamento das demais comissões, levantando as ações e o custo para ser 90 
provisionado no plano de ação 2012. 6. Plano de ação 2012. Cristiane esclarece que 91 

o dia 18 de Maio deverá ser incluído no plano de ação de 2012, incluindo as ações que 92 
serão desenvolvidas, as discussões das demais comissões e consultar os demais 93 
conselhos para apresentar demandas existentes objetivando juntar as informações do 94 

município através das comissões e outros órgãos, através de um GT participarão da 95 
elaboração do plano de ação de 2012 os conselheiros: Eliane, Lincoln, Rita, Dettloff 96 

von Simon, Margareth e outros convidados como Jane e Silvia se prontificaram em 97 
colaborar. 7. EURECA. Gustavo informa que o grupo EURECA de Campinas não terá 98 
participação no Bloco que neste ano acontecerá em São Vicente no dia 12 de 99 

Fevereiro, terá um ônibus de crianças e adolescentes que sairá de Campinas para o 100 
evento, sendo custeado pelo CRP (Conselho Regional de Psicologia), Margareth 101 

informa que a principal discussão que está sendo feita atualmente com os jovens é 102 
sobre a internação compulsória. Cristiane refere que a cada 2 anos o evento acontece 103 
em Campinas e também sobre a importância da Comissão de Proteção Social Básica 104 

ter o controle das organizações que estão estabelecendo com os jovens e preparar 105 
para o próximo ano através do plano de ação. 8. Solicitação de documentos e 106 

resoluções do CMDCA e a proposta de reestruturação. Jairo esclarece que 107 
poderão solicitar junto a secretaria do conselho, sendo também esclarecido que a 108 
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proposta de reestruturação já foi enviada por email a todos os conselheiros. Lincoln 109 

acrescenta que em breve poderá ser enviado juntamente com as atas no site do 110 
conselho.9. Reunião Extraordinária. Jairo comunica que haverá no dia 28 de 111 

Fevereiro de 2012 uma reunião extraordinária.  10. Agenda das reuniões 112 
ordinárias. Jairo informa que fará a publicação no DOM, das datas das reuniões 113 

ordinárias do ano de 2012. Nada mais havendo, a reunião foi encerrada e eu, Maria 114 
Rita de Cássia Bueno Martins lavrei a presente ata. 115 


